



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.18

令和6年9月12日

発行者 校長 星 潔

全会津駅伝競走大会が行なわれました！

少しずつ夏の暑さが和らぎ、秋の気配が感じられる日も増えてきました。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋など、秋は何をするにもよい季節です。9月は各部活の新人戦が行われたり、5、6年生の町陸上競技交流大会が行われたり、スポーツの秋が真っ盛りです。9月5日(木)には全会津中学校体育大会駅伝競走大会が行われ、本郷学園としては、初めての参加となりました。選手はもちろん応援も含めて「**本**気で **郷** GO！」で大変よく頑張りました。次の選手に1秒でも早く襷をつなごうと必死に走る選手の姿は本当に感動的でした。そして最後までしっかりと襷をつなぎ切りました。ガッツあふれる姿が大変すばらしかったです。ぜひこの襷を、各種部活動や5、6年生の陸上に向けて、「**チーム本学**」として襷をつなげていってほしいと思います。



「**チーム本学**」駅伝チームを引っ張ってってくれた
9年生の激走の様子です！！



宿泊学習（4年生）

4年生が、11日（水）～12日（木）の1泊2日の日程で、会津自然の家に宿泊学習に出かけました。カヌー体験をしたり、「宇宙大作戦」と呼ばれるオリエンテーリングに取り組んだり、夜はナイトハイクに出かけたりしま



した。2日目は野外炊飯に取り組み、おいしいカレーを作りました。班活動が大変多かったです。4年生はしっかりと協力して活動のめあてを達成することができました。この2日間の体験を生かして、更にすばらしい4学年となると思います。保護者の皆様、諸準備等のご協力、本当にありがとうございました。

陶芸教室が行なわれます！

9月13日（金）に6年生以上で「陶芸教室」が行なわれます。10日には事前打ち合わせを行い、金曜日に備えました。本郷地区の特色である陶芸。たくさんの窯元の皆様にご協力いただき、この行事を行うことができます。感謝の気持ちを持ち、学習に臨ませたいと思います。



中学校新人陸上競技大会会津地区予選会に特設陸上部が参加しました。「チーム本学」大変よく頑張る、個人6名と男子リレーチームが県大会出場を決めました。大変すばしかったです。



校長のひとりごと

今週は4年生の宿泊学習がありましたが、来週はいよいよ9年生の修学旅行があります。東京方面へ2泊3日です。劇団四季による「ライオンキング」を観劇したり、都内の班別自主研修を行ったり、「東京ディズニーシー」で楽しんだりしてきます。私も引率してきます。子ども達にとって、かけがえのない一生の思い出ができるのではないかと思います。私も中学校時代の修学旅行では巨人戦のプロ野球観戦が心に残っています。初めて見るナイターのカクテル光線に感動したことを今でも覚えているのです。今はなき後樂園球場での観戦です。随分古い話ですが・・・

家族と行く旅行とは違い、学年全体で行く修学旅行はまた別の思い出ができるはずです。「本郷学園」として初めての修学旅行。「本気で郷GO!」で最高の2泊3日にしてほしいと思います。私も9年生と行く修学旅行をエンジョイしていきたいと思